
ATA DA PRIMEIRA AUDIÊNCIA PÚBLICA  
DA REVISÃO DO PLANO DIRETOR MUNICIPAL DE  

QUARTO CENTENÁRIO  
Após divulgações nos sites http://www.quartocentenario.pr.gov.br/ e 

http://www.qcnews.com.br/index.php/destaques/4985-convite-audiencia-

publica-em-quarto-centenario, inserções na rádio Center FM 105.9, publicação 

no jornal  Gazeta Regional edição do dia 08/06/2017 na página 05 e no Edital da 

Prefeitura Municipal de Quarto Centenário, Estado do Paraná, no dia vinte e sete 

do mês de junho do ano de dois mil e dezessete, com início às nove horas 

aconteceu a primeira audiência pública da revisão do Plano Diretor Municipal, a 

saudação foi por conta da Vice-Prefeita Senhora Aparecida de Fátima Bugno de 

Oliveira que agradeceu a presença de todos, falou sobre a importância do Plano 

e da participação popular, salientou que havia participado da elaboração do 

plano, e acrescentou da importância em rever aquilo que não deu certo, assim 

como determinar novas diretrizes, em seguida que usou da palavra foi o 

Secretário de Administração Senhor Marcio da Silva Krachinski que comentou 

as ações do Município que precisam ser alinhadas com as diretrizes do plano 

diretor municipal, comentou que o Prefeito Reinaldo Krachinski vem 

desenvolvendo buscas de recursos com grande frequência junto aos Governos: 

Estadual e Federal, aonde vai a procura de recursos a preocupação de quem vai 

liberar é uma só – questionam: está previsto no plano diretor?  Sabendo desse 

mecanismo de planejamento,  estamos propondo esta revisão que tratam do: 

Atualização da delimitação do perímetro urbano da cidade de Quarto 

Centenário, Estado do Paraná-PR; Atualização dos artigos 12 e 13 da Lei 

Complementar n.º 06/2012, de 25 de maio de 2012 e Atualização do Plano de 

Ações e Investimentos – PAI, e como, porém é nesta audiência que devemos 

tratar dos interesses do nosso Município, pois quando se pensa em melhorar o 

Município automaticamente estamos melhorando a qualidade de vida dos 

cidadãos que aqui vivem e visitam, passou a palavra ao Engenheiro Civil o 

Senhor Carlos Cézar Paini, que falou e explanou quais as alterações previstas 

relativamente ao contido na Lei Complementar 06/2012 e a delimitação do 

perímetro urbano, disse que revisões deveriam ser realizadas e que é primordial 

a participação das pessoas nesse momento, bem como é imensurável a 

participação de a manifestação das pessoas, dando continuidade aos trabalhos o 

Assistente Técnico De Economia E Finanças o Senhor Carlos Augusto da Silva, 

explanou sobre a necessidade de revisar sobre a situação de funcionamento dos 

comércios, sobre a autorização aos interessados em comércio ambulante, na 

sequência o Contador Nilson Francisco Tognato explanou sobre o Plano de ação 

e investimento - PAI, o qual contém 26 (vinte e seis) diretrizes e diversas ações, 

além de demonstrar onde estava vinculada a proposta do poder executivo para 

atualizar e o prazo de execução que passa a ser de 2017 a 2021, destacando que 

algumas ações há estão conclusas e que outras poderiam ser inseridas, foi 

deixado espaço livre para manifestações, até o fechamento da sessão não houve 

oposição às propostas, encerrou-se a audiência pública, da qual foi lavrada esta 

ata que segue com a lista de presença devidamente assinada pelos participantes.  


















